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Após detonar Fábio Jr., Fiuk diz que não “se sente vítima”; entenda
No Dia dos Pais, Fiuk publicou uma série de fotos com Fábio Jr. e detonou o cantor, falando que ele é

ausente e que sente a falta dele

Fiuk causou no último domingo (11/8) ao detonar Fábio Jr, no Dia dos Pais. Pelo Instagram, o ator e
cantor  voltou a falar sobre o assunto e declarou que não se considera uma “vítima”. Ele ainda agradeceu
pelas mensagens que recebeu dos seguidores.

“Sou muito grato de estar aqui com vocês e ter vocês seguidores na minha vida. Se não fosse vocês, eu estava
lascado. Muita gente já tentou fazer ‘uns trens’ comigo. Mas, não sou vítima. Tô aqui porque estou aqui de
pé, e se fosse vítima tinha ficado em qualquer uma das tropeçadas que eu tivesse dado lá atrás”, relatou.

Ele explicou que luta para reconhecer a sua própria força. “Não vou parar nunca. Eu amo muito o que faço e
luto pra ser uma pessoa legal todos os dias, sou um cara de princípios. Não sou perfeito, mas luto todos os
dias para melhorar um pouquinho, reconhecer um negocinho aqui e ali”, declarou..

O cantor e ator explicou que é uma pessoa real e que não se arrepende de demonstrar suas fragilidades. “‘Ah,
não sei o que, vendeu a guitarra’, eu vendi. ‘Ah, não sei o que, fumou’, fumei porque sou TDAH de verdade,
tenho algumas características diferentes de outras crianças, desde muito novinho. Esse sou eu e não tenho
vergonha”

“Pelo contrário, eu quero evoluir junto, quanto mais a gente mostrar nossos defeitos uns aos outros, melhor,
mais coisas legais vamos fazer”, pontuou Fiuk.

Ele ainda falou sobre o medo de admitir quem é de verdade. “A gente tem medo dos defeitos, de não ser
fodão, e que bobeira. Quanto mais eu vivo, mais percebo que o ‘fodão’ não existe, o que existe somos nós. E,
para existirmos, temos que ter o pé no chão, assumir os erros e conversar sobre coisas que, às vezes, não são
tão legais”, explicou.

Por fim, Fiuk desabafou sobre falsidade. “Não sejam notas de três reais. O que quero dizer com isso? Nota de
três reais não existe, não vá ser nota falsa. Nossa, dá uma preguiça de algumas coisas”, concluiu.
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